



奉仕を通じて  
平和を  
田中作次  
2012-13年度  
国際ロータリー会長

# Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
会長：松波 恒彦  
幹事：平野 好道  
クラブ広報委員長：大嶽 達郎  
例会日：毎週木曜日 PM12:30～  
会場：ビルトン名古屋

事務局：460-0008  
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号  
TEL：052-211-3803  
FAX：052-211-2623  
MAIL：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

## 第1603回例会

2013年6月20日(木) 雨 第47回

司会：渡辺喜代彦会場委員  
斉唱：「それでこそロータリー」

### 副会長挨拶

西本哲副会長

松波会長はリスボンの世界大会に参加していますので、本日は私が開会のご挨拶をさせていただきます。私が副会長を引き受ける際、松波会長は「ぼくの年度はそんなに一生懸命やりません。1年間流していきたいと思います。」ということをおっしゃいましたが、非常にハードなスケジュールをこなされました。その立場になると、重みが出て一生懸命になるという事を痛感した次第です。6月16日(日)は父の日でした。私には息子が2人おりますが、父の日のプレゼントを彼らから貰ったことがありませんでした。長男も次男も所持を持つようになりました。それから毎年、お誕生日と父の日と母の日にはプレゼントを頂いています。先日もピンクとオレンジがかかったポロシャツを頂きました。センスは結構良いものだと、自負した次第です。



最近、40代～50代の父親の方は、娘さんとのコミュニケーションを非常に綿密に行っているようです。我々の年代から上のほうは疎遠だったと思います。「私はお父さんが大好き」という娘さんが約75%程度であり、我々の年代から比べると素晴らしいことだと思います。一方、母親と娘は以前から仲が良いと言われています。母親と娘が買い物に行ったり、美容室に行ったり、同性同士は非常にコミュニケーションが密着です。このように2人連れて消費する消費動向を「共有型消費」というそうです。お互いに1つの物を共有しながら消費行動を起こしていくということです。では、父親と娘はどのような消費行動なのかというと、「発見型消費」です。例えば最近のマークXのCMを見ると、昔はバリバリ働くビジネスマン像から、現在は家族にとって頼りになる父親像を描いていると思います。もう1つは、サンタリーのプレミアム角瓶のCMです。昔のように息子と父親ではなく、娘と父親で一緒にウイスキーを家庭で飲みましょう、というキャンペーンをやっているそうです。通年の1.5倍程売上が上がっているそうです。確実に消費構造が変わってきます。若い娘と中年男性のコミュニケーションの必要性がどんどん出てくるのではないかと思います。夫婦の間でも定年退職をして濡れ落ち葉というようなお父さんの偶像がありますが、夫婦間のタイプが2つに分かれます。1つは奥さんが行くところに「おれもついていく」という『おれも族』、もう1つは「おまえも一緒についてこい」と一緒に連れて行く『おまえも族』。私の家庭では、わたしがRCでどこかへ行く際、家内が「私もついて行く」という『わたしも族』です。そのような夫婦関係を作り上げています。以上で挨拶とします。ありがとうございました。

### 出席報告

松井文一郎出席委員

会員65名 出席40名 (出席計算人数50名)

出席率 70.1%

6月 13日 は補填により 94.7%

### ニコボックス

松井文一郎ニコボックス委員

- 昨日、松坂屋地下店がリニューアルオープンしました。宜しくお願ひします。  
**鈴木 淑久さん**
- 松波年度最後の事業となりますRI国際大会(23日-26日)リスボンに参加されます。会員、家族13名のご健勝を祈念して。  
**高村 博三さん**
- 胡蝶蘭のバースデープレゼントありがとうございます。家内も大変喜んでいました。  
**江口 金満さん**
- 早退します。  
**八木沢幹夫さん**
- 孫が生まれて、6ヶ月を迎えるました。  
**佐治 寛行さん**
- 松波会長、平野幹事、一年間ご苦労様でした。残り1回となりました。最後のパフォーマンスを宜しく。  
**松井 善則さん**
- 只今、世界大会の途中にてイタリアにいます。26日には帰国します。  
**松波 恒彦さん**

### 委員会・同好会報告

#### ローターアクト委員会：市岡正蔵次期ローターアクト委員長

本日、皆様のメールボックスに次年度のRACの例会出席者表を入れておきました。ご都合の悪い方はお申出下さい。次年度のガバナー、地区幹事、地区副幹事、地区会計長、事務長の役割のある方はこのメンバー表から除かせて頂きます。是非ともこのメンバーでご協力の程をお願い致します。また予定を入れて頂きたいと思います。

### 幹事報告

平野好道幹事

- 6月 27 日 (木) 18:00 よりか茂免にて下期納会を行います。  
<前回の理事会のご報告>
- 出席免除の件、田中隆義さんは治療中ということで半年間、出席免除を延長と承認され、長坂さんも出席免除と承認されました。
- 次年度の会計監査は稻垣さんに決まりました。
- 新世代奉仕が青少年奉仕という名称に変わりました。
- ウガンダの件については一旦終了となりました。
- 増田さんは会社の事業の関係で 6月末をもって退会されます。

### 米山功労者表彰

佐治寛行さんと田中宏さんが西本副会長から米山功労者表彰を贈呈されました。



#### 第5回クラブフォーラム (委員会報告と次年度行事予定)

議長：西本哲副会長 進行：平野好道幹事

#### 副会長挨拶：西本哲副会長

第5回クラブフォーラムを開催致します。今回は次年度の行事予定と各委員会の委員会報告についてです。宜しくお願い致します。

## 次年度行事予定

2013-2014年度のクラブ行事の予定を抜粋して説明致します。

- 7月18日 第1回クラブフォーラム
- 7月25日 第2回クラブフォーラム
- 8月8日 親睦例会
- 8月22日 ガバナー補佐訪問
- 9月4日 名古屋マリオットアソシアホテルにてガバナー訪問
- 9月26日 RACとの合同例会
- 10月17日 職場例会
- 11月24日 ウェスティンナゴヤキャッスルにて地区大会
- 12月5日 クリスマス家族会
- 12月19日 第3回クラブフォーラム
- 12月26日 八勝館にて上期納会
- 1月9日 熱田神宮会館にて創立記念例会
- 1月22日 名古屋マリオットアソシアホテルにて4RC合同例会
- 1月30日 第4回クラブフォーラム
- 2月20日 東急ホテルにて持ち出し例会
- 3月27日 I.D.M.
- 4月6日 春の家族例会
- 6月19日 第5回クラブフォーラム
- 6月26日 か茂免にて下期例会

【副会長】次年度の行事予定のご承認を頂けましたら、拍手をお願いします。(拍手)ありがとうございました。

## 委員会報告

### R情報・研修委員会:長瀬憲八郎委員長

今年度は「青少年奉仕」という名称へ変更になりました。会長方針で2人1組参加でロータークラブの例会に出席することを皆様のご協力を得て無事に終了しました。次年度は名古屋熱田RAC30周年記念式典と地区RA協議会のホストがあるので大変だと思いますが、宜しくお願い致します。

### クラブ奉仕委員会:高木 勝委員長

反省点は、期の中で1度はクラブ奉仕委員会の委員長に集まって頂いて、ご意見をお聞きしながら、各委員会の事業を推進して頂くという計画をしていましたが、行うことができず、クラブ奉仕関係の委員長には大変ご迷惑をおかけ致しました。クラブ奉仕委員会全体としては、各委員長が非常に一生懸命、クラブ計画書の事業計画書を方針通りに活動して頂いたので、1年間活動を行う事ができました。

### 出席・ニコボックス委員会:梅村昌孝委員長

皆様のご協力で無事に規定通り出席して頂き、ありがとうございました。ニコボックスも皆様のご協力を頂き、沢山のご協力をありがとうございました。来週も宜しくお願い致します。

### 会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会:馬場将嘉委員長

目標の4名増員は皆様のご協力のおかげで、6月に2名入会して頂き、合計4名を達成することができました。嶺木さんは名誉会員として残って頂くことになりました。会員選考はR情報・研修委員会の長瀬憲八郎委員長と共にRCの権利と義務について説明をしました。

### クラブ広報委員会:大嶽達郎委員長

ウィークリーの発行は皆様のご協力を得て、無事にミスなく発行することができました。ホームページに同好会情報を新たに載せることができました。フェイスブック利用は検討できなかったので、次年度以降ご検討お願いします。

### 親睦活動委員会:鈴木淑久副委員長

皆様のご協力により、これまでの行事を無事に終わることができました。来週の下期納会は、無事に開催できそうですので、宜しくお願い致します。

### プログラム委員会:近藤茂弘委員長

反省点として、卓話内容が確認出来なかつたことでご迷惑をおかけ致しました。今年度は予算内でできませんでした。次年度は予算を上げて頂いたので、大変有り難く思っています。皆様のおかげで1年間、活動することができました。ありがとうございました。

### R情報・研修委員会:長瀬憲八郎委員長

年4回の研修会につきまして、皆様のご協力により無事に終わり、特に五大奉仕の委員長の皆様には4回ご参加頂き、ありがとうございました。新入会員、中堅会員の質問状等は答えを出し、配布しています。それ以外の方で興味があれば、事務局で資料を出させて頂きますので、一度こちらへご報告下さい。

### 会場委員会:堀慎治委員長

本日、ヒルトン名古屋ホテルでの例会は最終です。皆様のご協力、ありがとうございました。次週は下期納会となりますので、親睦活動委員会の皆様にお任せしたいと思います。1年間、皆様にご協力頂き厚く御礼申し上げます。

### 職業奉仕委員会:宗宮信賢委員長

ロータリーの職業奉仕というものがどういうものであるか悩んだ末、最後まで解決できませんでした。最後の理事会で「ビジネスあってのロータリーである」という高村さんの言葉には非常に含蓄があり、良いと思います。来年も宜しくお願い致します。

### 社会奉仕委員会:岩田修司委員長

ホタルの事業に代わり、高須さん、長期ビジョン委員会のご協力を得て、森の防波堤プロジェクトという道筋を立てることができました。皆様、ご協力ありがとうございました。

### 国際奉仕委員長:高村博三委員長

急遽、国際奉仕委員長を引き受け、11月には台北延平RC次年度執行役員の訪問を受け入れました。台北延平RCには見習うべき点が多くあります。3.11の震災に多額の援助を頂きました。古い友達を大事にしなければいけないということで、国内交流も復活しました。是非、チャンスがあれば、他クラブの雰囲気も見て頂きたいと思います。

### R財団委員会:長坂邦雄委員長

主な事業内容として、11月1日、地区ロータリー財団のグローバル補助金委員長の笠橋さんをお迎えして、ロータリー財団の未来の夢計画についてご講演を頂きました。グローバル補助金を使ったウガンダとの共同事業の件は、私どもの方は準備し、提案書を受理され、ウガンダの承認で実行される予定でしたが、ウガンダより返事がなく、期限が切れ、中止になりました。反省点はウガンダの件と財団への寄付金を皆様に積極的にお願いできなかったことです。

### 米山奨学委員会:稻垣豊委員長

現在、米山奨学生は33名います。月に安くて7万円、高くて14万円、年間168万円程の奨学金が必要になります。そのご負担を皆様に半期で￥2,000、年間￥4,000の寄付をして頂いています。米山功労者になられた方は30万円の寄付をして頂き、それが奨学生の学費等に当てられています。今、名古屋瑞穂RCは年間の会費が￥4,000ですが、名古屋東南RCでは￥10,000、他のRCでは￥5,000が非常に多く、理事会で今後の会費を考えて頂けるとよいかと思います。

### 長期ビジョン委員会:野崎洋二委員長

今年度の活動は社会奉仕緑の森を築き上げよう、という方針に決まり、この1年間、検討、実行をして参りましたが、この活動は継続する事業です。社会奉仕委員長始め、高須さん、お力添え大変ありがとうございました。ドングリの種を植えて世話をしていくことは会員の皆様にお願いをしていくことになると思います。どうぞ、皆様の絶大なるご協力をお願いしたいと思います。委員会としては来月12日に次期委員会と合同で夜間親睦会をもちまして、事業の継続に引き継ぎたいと思っています。

### 例会のご案内

#### ■今週の行事 6月27日(木) 下期納会

時 間：18:00～20:00  
場 所：か茂免

#### ■次週の卓話 7月4日(木)

会員卓話：泉 憲一さん  
内 容：会長挨拶

#### ■次々週卓話 7月11日(木)

会員卓話：佐治寛行さん  
テ マ：新入会員イニシエーションスピーチ